



*ACTION CATHOLIQUE OUVRIERE
DU PAYS BASQUE
Maison Diocésaine
10 avenue Darrigrand 64100 BAYONNE*

Bayonne, 10 Juillet 2020

Agression d'un conducteur de bus du réseau Chronoplus

Nous, membres de l'ACO (Action Catholique Ouvrière) sommes solidaires de la famille et de ses collègues de l'entreprise Chronoplus.

Nous condamnons l'agression de Philippe.

Au travers de ce drame, nous déplorons cet état de violence permanent sur la vie.

Ce n'est pas seulement en prenant en compte les conséquences de la violence que nous l'éradiquerons... Il faut, tous ensemble, se poser les questions : Pourquoi cette violence ? D'où vient-elle ?

Au nom de notre foi en Jésus-Christ, nous continuons à croire que tout homme a de la valeur, parce qu'il est fils de Dieu.

La fraternité se construit quand les revendications sont prises en considération par les décideurs avant d'en arriver à des actes de violence.

Il ne suffit pas de rester dans l'émotion ; aujourd'hui le système économique dominant ne considère pas l'humain comme Premier.

Parce que l'avenir est incertain, nous osons regarder différemment cette réalité et prendre conscience que nos combats ne sont pas seulement des combats pour la justice mais aussi des combats pour la vie.

Le Comité de Secteur Pays Basque